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９月も下旬にさしかかり、朝夕はめっきり涼しくなりましたが、昼間はまだまだ暑い日が続いています。

次の日曜日、２９日（日）は運動会の予定です。９月１１日（水）に５年生・６年生の団長や応援リーダ

ーを中心に結団式を行い、運動会へ向けた準備や練習をスタートさせました。最初は少し自信がなさそう

に前に立って指導していた高学年の皆さんですが、練習を重ねるごとに指示や掛け声を大きな声で堂々と

出せるようになり、頼もしさも出てきました。それに伴って子どもたちの赤組・青組それぞれの団への帰

属意識も感じられてきて、全校が「運動会へ向かって頑張ろう」という気持ちになってきたように思いま

す。学年・グループ・組・そして全体と練習もスムーズにできるようになってきました。昨日の全体練習

のときには、私からも「運動会に向かって本気でがんばりましょう。本気で取り組めば、それはきっとお

家の方、地域のみなさん、そして先生たちにも伝わります」と話をしました。限られた練習時間で十分な

準備ができていない部分もあるかもしれませんが、子どもたちがどこまで「本気」を見せてくれるのか、

運動会を楽しみにしています。 

と、ここまで書いたとき（今は２５日の昼休みで

す）、ちょうど４年生のみんなが校長室のドアをノ

ックして来ました。「私：どうしたの？」「子：校長

先生、運動会での私たちのダンスを見てください！」

「私：うん、運動場で練習しているのをいつも見て

るよ。上手だね！」「子：いえ、間近で見てくださ

い！」と、なんと校長室の中で子どもたちが運動会

のダンスのお披露目をやってくれました。これには

びっくりしてすぐに事務室の先生方も呼んで一緒

にダンスを見せてもらいました。みんなよく覚えて

いて、途中から３年生も加わって十名ほどでとても

上手に踊ってくれました。本番が楽しみになりました。うれしいハプニングでした。 

あとは、気がかりなのは天気です。先週予定していた学校は台風のため延期になっているようですが、

本校と同じ日程で運動会を予定している小学校が市内で１１校あります。天気予報では、今日現在で降水

確率が５０～６０％と微妙ですが、なんとか予定通り２９日（日）に運動会を実施したいと思っています。

大きなてるてる坊主が必要かもしれませんね。 

土曜授業の親子ふれあい活動へのご参加ありがとうございました 

９月 7 日（土）は、佐賀市全小中学校は土曜開校日で授業を行う日

になっており、本校では１・２年生と４年生はこの日に合わせて親子

ふれあい活動を計画していました。ちょうど中学校の教育講演会など

とも重なっており、保護者の方の出席を心配しましたが、親子ふれあ

い活動には数名を除いてほとんどの保護者の方にご都合をつけて参加

していただきました。 

４年生は外部から講師をお招きして、体育館で素焼きの皿への絵付

け体験を行いました。親子でデザインを考え、鉛筆で下書きをした後、
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絵の具で絵付けを行いました。私も少し見に行きましたが、親子で話

し合いながら楽しく活動ができていました。なお、４年生の保護者の

方は全員がこの親子ふれあい活動に参加していただきました。土曜日

とはいえ、仕事などで大変お忙しい中、ご都合をつけていただいたこ

とに感謝いたします。焼き上がりにはもうしばらくかかるとのことで

すが、思い出に残る作品ができたことと思います。 

１・２年生は親子で参加するゲームによるレクリエーションを行っ

ていました。準備体操の後、「フラフープくぐり」、「玉送りリレー」、

「ダンス玉入れ」など、親子やチームで協力して参加する楽しいゲー

ムを行いました。こちらもほとんどの保護者の方に参加していただいており、私も保護者が来られていないとこ

ろにお手伝いで入ろうと行ってみましたが、その必要もないくらいでした。お忙しい中ご参加いただきありがと

うございました。子どもたちも楽しめた親子ふれあい活動だったと思います。どの子にもとてもいい笑顔が見ら

れたのが印象的でした。 

運動会へ向けて結団式を行いました 

９月１１日（水）の昼休み、全校で今年の運動会へ

向けた結団式を行いました。運動会まで約２週間です

が、途中で２度の三連休もあり、また授業はしっかり

進める必要がありますので、決して練習時間が充分と

は言えませんが、限られた時間帯で集中して取り組め

るよう、特に高学年のリーダーにはがんばりを期待し

たいと思いますし、練習にも集中力を発揮して欲しい

と思います。 

結団式では、赤組、青組それぞれが団長、応援リーダーを紹介したあと、全員で今年の運動会のテーマである

「仲間と絆を深めて 令和時代をかけぬけろ！」を唱和して確認しました。その後早速赤・青に分かれて応援の

練習を行いましたが、６年生にとっては小学校最後の運動会です。本気で取り組み、全力を出し切って思い出に

残る運動会にして欲しいと思いますし、学年を超えて交流を深め、上級生が下級生によい手本を示すことができ

る風土を創りたいと思います。 

新しい学校事務員の先生を紹介します 

８月まで本校の学校事務員として勤務していただいていた久保 正和先生が自身のご都

合で８月末をもって退職されました。学校では市の教育委員会に後任の方の募集をお願い

していましたが、９月２４日より新しく今泉 啓介先生に来ていただくことなりました。

これまで学校でのご勤務の経験はないということですが、これまでの経験を生かして子ど

もたちのためにがんばっていただけるものと思います。よろしくお願いいたします。 

中学生の先輩が職場体験に来てくれました 

諸富中学校のキャリア教育の一環として本校に「教師の

仕事」を体験するために卒業生でもある３名の中学生が来

てくれました。９月２５日と２６日の２日間、１年生と２

年生の学級に分かれて入ってもらいましたが、ちょうど運

動会の練習中ということで練習の手伝いや授業の見学、学

級事務の手伝いなど、大人の立場、教師の目線で小学校を

見てもらいました。このような経験を通して、社会人とし

てのマナーの基本を身に付けたり、将来の職業選択のため

の視野を広げたりすることに繋がって欲しいと思います。 


